

fotos

Informé que rinde la Capitanía, con motivo de la Excursión efectuada la noche del Sábado 23 a la Huerta de los Duraznos y por acuerdo celebrado en nuestra sesión anterior.

A las 9 1/2 de la noche del sábado y estando reunidos en la casa del comp. J. J. Rodríguez, los componentes de éste club, casi en su totalidad; o sean los comp. Carmelo Reyes, Salvador Valadez, Ángel Ayala, Agustín Reyes, J. J. Rodríguez, Jesús Martínez, Cirilo Bárcenas, Rogelio Rodríguez, Fco. Valadez, Roberto Alvarez, A. Rodríguez y los Sres. Lorenzo Galaviz, Oscar Ayala, Vicente Juárez, y José Horta éstos últimos invitados; salimos del domicilio antes mencionado a bordo de 2 carros, con dirección a los minerales de El Diente, para de ahí dirigirnos a las Huertas; meta de nuestra jornada.

Antes de llegar a su destino uno de los carros, el choffer vió una tarántula de gran tamaño, la que desde luego capturamos, pidiéndole el comp. Carmelo Reyes para su conservación en alcohol. Al llegar el carro a su destino ya estaban los demás compañeros esperando nuestra llegada y después de un breve descanso, arreglo de mochilas y demás, principiamos el ascenso hacia el diente, llegando a éste lugar, a las 11 1/2, después de descansar unos momentos, se procedió a enviar una patrulla a la vanguardia, quedando integrada de la siguiente manera: ... J. Rodríguez, Rogelio Rodríguez, J. Martínez, Salvador Valadez, Fco. Valadez, Cirilo Bárcenas, llegando a su destino a las 1 1/2 de la madrugada.

La segunda patrulla compuesta por los restantes, emprendió la marcha 1/2 hora después a paso regular a fin de no cansar a los Sres. invitados, haciendo el recorrido con algunas dificultades, viiniendo a zanjarlas al encontrar la señal del camino a las Huertas, marcado con una bandera de hacer señales, por la patrulla anterior, llegando a nuestra meta a las 2 1/4 de la mañana.

Tan luego como llegamos y después de descansar unos momentos, di lectura a la lista de guardias que deberían de reelevarse cada hora y el principio de la Orden del Día, lógico es de suponerse, tan luego terminamos nuestras mantas, nos echamos a dormir, quedando el campamento a los pocos momentos en el más profundo silencio, turbándolo tan solo las voces de los guardias.

A las 5 de la mañana, hora fijada en la Orden del Día la comisión encargada del almuerzo, nos obsequió con uno, sabroso y suculento, al menos así nos pareció: dado el filo que teníame y el que devoramos en un santiamén.

Durante el almuerzo, el comp. Ángel Ayala, tomó una foto al grupo en "pose" característica, tan luego como terminamos, se le hizo saber al comp. Rogelio Rodríguez, la comisión que le correspondía, habiendo abandonado el campamento sin haberla cumplido, por lo que fué reportado. Momentos después fué leído en su totalidad la orden del Día, para

que todos se dieran cuenta del trabajo que deberían de desempeñar y la que fué fijada en lugar visible.

Siguió después la práctica de sanderas o sea señales semáforicas a cargo del comp. instructor, Jesús Martínez, habiéndose tomado durante las prácticas, varias fotos a los compañeros señaleros.

No deberían de faltar en ésta excursión, los momentos de gran alegría y sabor con que nos obsequia el comp. Agustín Reyes Jr. y quien nos hizo reír de buena gana con sus sketches y poses a las que impregna sal + pimienta, como el solo sabe hacerlo, habiéndolo sorprendido la cámara en una artística "pose" y de la que tendrá un recuerdo inolvidable, ya que éste compañero en breve partirá hacia la capital, según nos dijo y lo que verdaderamente lamentamos.

Más o menos a la hora indicada, fuimos llamados por la comisión encargada de la comida, la que fué un tanto sabrosa, dándonos como complemento; ~~entre~~ postre.

A las 5. 1/2 p. m. abandonamos el campamento rumbo a la ciudad, habiendo tomado unas fotos en diversos lugares del trayecto, siendo la del alpiedra agujerada la que estacó igual que una que tomó el comp. Agustín Reyes Jr. en pleno corazón de la sierra, quedando impresa la magnificencia del paisaje.

Hicimos nuestra parada en el diente, al filo de las 6 de la tarde y tras de breve descanso emprendimos la caminata, siendo en el pueblito del mineral, donde en casi perfecta formación proseguimos nuestra marcha, pues hay que hacer notar que el grupo no había recibido ninguna instrucción con anterioridad con éste respecto; no obstante, con las pocas instrucciones de la Capitanía, hicimos el recorrido en ésta forma hasta la orilla de la carretera, siguiendo después hasta la loma para de ahí abordar el camión que nos conduciría a la ciudad, a la que llegamos a las 8.1/4 de la noche.

En el trayecto de la orilla de la carretera a la punta de loma; hubo de lamentar la poca observación de una orden girada por la Capitanía en el sentido de que no se transitara por sobre lo petrolizado de la carretera, por estar completamente prohibido por la Federación, haciendo caso omiso de ésta orden solo 3 compañeros y 2 invitados y quienes deberían de tomar en cuenta, que iban bajo las órdenes de la Capitanía.

Inserto en el pte. informe, la conducta observada en los res. invitados, durante la excursión, de la manera siguiente: Sr. Oscar Ayala 80%, Vicente Juárez 90%, José Mota 70% y ~~se~~ Lorenzo Galaviz 100%; éste porcentaje está tomado en puntos buenos, para cada individuo, quedando sujeto a consideración de la asamblea.

Monterrey, Mayo de 1942

"UNIDOS Y ADELANTE"

El Capitán.
A. Rodríguez.

JESUS RAMIREZ

Trabajos de Pintura
a Satisfacción

Uruguay 611

Montevideo, N. L.

■

ORDEN DEL DIA QUE SE DESARROLLARA en la excursión
que se efectuará a las huertas, el Sábado 25 de Mayo
de 1942 por el club Explorador "CONDOR"

COMISIONES:

En la mañana:

ALMUERZO, a las 5 a.m. J. J. Rodriguez y J. Martinez
Acarreto de leña: Sp. valadés
Limpieza de trastes: Rogelio Rodriguez

Práctica de banderas: de 9 a 10 a. m.

Tiempo libre de 10 a 12 a. m.

Al medio día:

COMIDA, a las 12 y media, Carmelo Reyes y Anjel Ayala
acarreto de leña: Cirilo Bárceenas
Limpieza de trastes: Salvador Valadés y R. Alvarez

INSTRUCCION de saludo, marcha, de 2 a 3 p. m.

Tiempo libre de 3 a 4 1/2 p. m.

Merienda a las 5p. m. A. Rodriguez

Limpieza de trastes: Fco. valadés y virilio Bárceenas

Esta Orden del dia deberá llevarse al pie de la letra
por todos los en ella nombrados, quedando fuera de él
o permutarse, aquel que lo solicite, probando para
ello con causa de fuerza mayor.

Al capitán:

A. Rodriguez.

El regreso deberá hacerse 1/2 hora después de la merienda

Amado Rodriguez

16 DE SEPTIEMBRE 1942
MONTERREY, N. L.

GUARDIAS Y HORARIO

GUARDIAS QUE DEBERAN PRESTAR LOS MIEMBROS ABAJO ANOTADOS EN LA SALIDA OFICIAL DEL CLUB EXPLORADOR CONDOR, A LAS MUERTAS, EL DIA 24 DE MAYO DE 1942

Horario:

De 1 a 2: Jesús Martínez y J. J. Rodríguez
,, 2,, 3 Carmelo Reyes y Rogelio Rodríguez
,, 3,, 4 Fco. Valadés y A. Rodríguez
,, 4,, 5 Ángel Ayala y Cirilo Bárcenas
,, 5,, 6 Salvador Valadés y Roberto Alvarez

Estas guardias deberán llevarse a cabo ya en el punto de destino, si por alguna circunstancia quedásemos a escampar en el trayecto; ahí deberán cumplirse, pudiendo suplir a algún compañero en el horario, cuando así lo solicite.

AL CAPITAN

A. Rodríguez.